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「前に進もう」
「ロータリーの素晴らしさを体感しよう！」地区のスローガン

クラブのスローガン

2022～2023年度
国際ロータリーのテーマ

◆本日のプログラム ◆次回のプログラム

E-mail : hokusei@ok6rc.jp　http://okayama-hokusei-rc.jp

●例会場 岡山市北区駅元町1-5
 ホテルグランヴィア岡山
●例会日 毎週月曜日 12:30～13:30

イマジン
ロータリー

E-mail : jimu@kyotosuzakurc.com

旧ひな壇慰労例会（夜間例会）
ＭＣ 山田会員（以下 MC）： みなさんこんばんは。
これより旧ひな壇慰労会を開催させていただきます。最近はコロナの感染者も増えてお
り、今後の夜間例会も厳しい状況になってきておりますが、本日はフルーティストの大元
様にも演奏いただき、盛り上がって行こうと思いますので、皆様宜しくお願いいたします。

◎会長挨拶 会　長　鴨　井　利　典
　本日は旧ひな壇の方 を々、皆様全員で慰労する夜間例会です。コロナが増加しておりますが、
多くの会員に出席いただき感謝します。夜間例会も今後はどうなるかわかりませんので、今夜は皆
様楽しみましょう。旧ひな壇の皆様はじめ関係の方々におかれましては、１年間本当にお疲れでご
ざいました。前年度はコロナの影響を受ける中、ﾊｲﾌﾞﾘｯﾄﾞでIMを行い、また30周年の記念式典も
盛大にやり切られました。特に岡本前会長は、いろいろと登場する場面が多くご苦労されたことと思います。今日の
お顔には、やり切った後の安堵の表情がうかがえます。岡本前会長は例会ではいつも「歌舞伎」など日本文化に関
して詳しいお話をされていました。私もそういう品のある話を頑張ろうと思いますが、周りから「似合わん話はするな」
と言われたので、私は私なりに頑張ろうと思います。
　今日は全員で旧ひな壇の方に感謝しつつ、本年度のひな壇へもエールを送っていただければ幸いです。
◎乾杯 直前会長　岡　本　浩　三　会員
　本日は、旧ひな壇の慰労をしていただくと言うことで、お忙しい中ありがとうございます。
　私共の年度は、会員の皆様のご協力で、大きな行事であるＩＭ、30周年記念事業が滞りなく実
施できました。感謝の一年であったと思います。そしてひな壇の皆さんの多大なるご協力があって、
なんとか務めさせていただきました。一つ心残りは事務局移転の計画が本年度への持ち越しと
なったことです。鴨井会長、橘高幹事には引き続きよろしくお願いいたします。
　それでは、乾杯の音頭を取らせていただきます。ご唱和ください。皆様のご健勝と新ひな壇のご健闘を祈念いた
しまして乾杯させていただきます。乾杯。
ＭＣ ： フルーティストの大元幸恵様を紹介させていただきます。
　大元様は愛媛県川之江のご出身で、4歳からピアノを始められまし
た。フルーティストになるきっかけは、たまたま家にあったフルートを遊び
で吹き始めたことだそうです。作陽音楽大学を卒業され、この岡山の
地でご活躍されておられます。ご出身の川之江市は、合併により四国
中央市に変わりました。ご存じのように豊富な楮（こうぞ）と豊かな水で
製紙産業では全国シェア1位の地域です。そんな大元様の趣味は魚釣り。沖釣りはもちろん、漁師顔負けの腕前で
フルートと竿を持ち替えながらご活躍中です。本日はよろしくお願いいたします。
◎花束贈呈 
ＭＣ ： 奥田様のリクエスト曲はあいみょんの「マリーゴールド」です。
マリーゴールドの花言葉は「健康」「変わらぬ愛」です。マリーゴールドのような美しい奥
田様に西会員からお疲れ様の気持ちを込めて花束の贈呈です。
奥田様 ： みなさん、ありがとうございます。
本日、神奈川県南足柄市の「夕日の滝」で滝行を行い、精神修行をしてきました。これか
ら強く生きていきたいと思っております。本日はありがとうございました。
ＭＣ ： 福元会員のリクエストはプロレスラー中邑真輔のテーマ曲The Rising Sunをいただ
いております。
森本S.A.A.から福元前S.A.A.にメッセージをいただいております。
　「わたくし森本は曲のように太陽が昇るごとく、今後のスマイルをＵＰさせます。会場監
督もお任せください」とのことです。ありがとうございました。
福元前S.A.A. ： 前S.A.A.としては感謝しかございません。ありがとうございました。
ＭＣ ： 30周年記念式典の立役者でもありました末吉賢多前副会長ご登壇ください。
リクエストはアメリカ海軍パイロット養成学校トップガンを描いた映画「トップガン」から「炎
をぬけて」をいただいております。
笠原副会長から末吉前副会長にメッセージをいただいております。「わたくし笠原も炎に
身を投じる覚悟で皆様の傘になります。」

末吉前副会長 ： とても忙しい1年を過ごさせていただき、大変充実しておりました。本日はあ
りがとうございました。
ＭＣ ： ３０周年記念式典でのソングリーダーとしての見事な指揮者ぶりは時の人となりました。
日笠前幹事のリクエストは「Bridge over Troubled Water（明日に架ける橋）」です。」
日笠前幹事 ： 本日はありがとうございます。そして昨年度は幹事をさせていただき、誠にあ
りがとうございました。この場を借りて御礼申し上げます。
ＭＣ ： 岡本浩三前会長からのリクエスト曲は、古き良き時代の映画「慕情」の主題歌
「Love　is　a　many splendored thing」です。
岡本前会長 ： 本日は本当にありがとうございます。実感と致しましては、本当に1年間長かっ
たなあと思います。毎週の会長報告も皆さんに届くようにと考えて話をさせていただきま
した。つたない話を聞いていただきありがとうございました。そして色 な々活動をさせてい
ただき、貴重な一年でした。そして今年も難しい環境とはなりますが頑張っていただきた
いと思います。

◎閉会挨拶 副会長　笠　原　英　司
　岡本前会長はじめ、旧ひな壇の皆様、本当にお世話になり、ありがとうございました。
　前年度は30周年記念式典などがあり、本当に大変だったと思います。本年度のひな壇も、鴨井
会長を筆頭に精一杯頑張ってまいりますので、宜しくお願いいたします。
　最後になりますが、藤木親睦委員長には本当にお世話になっておりありがとうございます。それ
ではこれで閉会とさせていただきます。本日はありがとうございました。

出席の状況　
会 員 数　40名（内出席免除者　０名） 出席者数　31名
欠席者数　９名 出 席 率　77.50％　　　　
欠 席 者　藤岡，久松，小林，児島，田原，竹本，丹治，氏房，与田

会 長 報 告 会　長　鴨　井　利　典
　本日は旧ひな壇慰労会を予定しておりますので、ビジターの紹介をさせていただきます。つい
先日まで、ひな壇で頑張っていただいていた奥田詠子様、ようこそいらっしゃいました。それから、
フルートの演奏をしていただきます大元幸恵様、本日は宜しくお願いいたします。

幹 事 報 告 幹  事　橘　高　正　剛
① 7月13日㈬県南16RC正副会長幹事会が開催され、会長始め４名が出席いたしました。
② 10月2日㈰津山で開催されます地区大会につきまして、メール又は FAX でご案内をさせ
ていただきますので、よろしくお願いいたします。

③ 8月の例会につきまして、出欠確認をメール又はFAXでさせていただきますので、 ご協力よ
ろしくお願いいたします。

スマイル報告　
奥田詠子様 : 今日は厚かましく出席させて頂きました。ありがとうございます。皆様とお会いできて楽しいです。
ひな壇一同 : 旧ひな壇の皆様へ感謝を込めてスマイルします。今年のひな壇に良きアドバイスをよろしくお願いします。
岡本会員 : 今日は慰労例会の実施をして頂きありがとうございます。会員皆さんの御協力を頂き、IM、30周年記

念事業等滞りなく実施することが出来ました。本当に感謝の一年でした。
平松会員 : 旧ひな壇慰労例会を開催していただきましたことに感謝いたします。フルーティストの大元幸恵様のフ

ルート、藤木様のピアノを楽しみにしています。
堀川会員 : 岡本直前会長他旧ひな壇の皆様、一年間お疲れ様でした。

  原  会員 : 旧ひな壇の皆様一年間ありがとうございました。奥田さん、YouTube（奥田詠子のポジティブウォーキ
ング）を観て姿勢を正しく保てるよう頑張ります。

高橋会員 : 私が毎日飲んでいるノンアルコールのワインをホテルグランヴィア岡山が用意してくれました。クラブで
はなくてホテルにスマイルします。

日笠（常）会員 : 不動産鑑定士協会の役目が終了しました。8年間、勉強になりました。
 8件　34,000円（累計161,000円）

ゴルフ同好会 ゴルフ同好会幹事　森　本　剛　仁　会員
　ゴルフ同好会、本年度幹事の森本です。事前にアンケートを取らせていただいております。本
年度はアンケートに基づいて運営していきます。開催のご案内につきましては、今回から週報に
掲載していきます。グループＬＩＮＥでもお伝えいたしますので、参加される方は返信をお願いし
ます。週報を見られて参加されたい方は、例会時、森本まで直接その旨連絡ください。今後は
FAX、メール、書面での開催連絡は行いませんので、ご協力の程よろしくお願いいたします。
　なお、地区大会の記念ゴルフ大会（備中高原北房カントリー倶楽部）が9月30日に行われますが、これにつきまし
ては事務局にお申込みいただきますようお願いいたします。

第１回理事、役員会議事録 　　　
日時　2022年７月４日㈪11：30～　　　場所　ホテルグランヴィア岡山3F「トパーズの間」
１、開　会 会長　鴨井利典、司会・幹事　橘高正剛
２、出席者の確認 副幹事　与田卓士
　   鴨井利典　笠原英司　橘高正剛  与田卓士  森本剛仁  小林龍平　日笠伸之　入江直人  原　全伸
　　山田喜広　末吉賢多　西岡貞則　藤木希実子　小松忠男　岡本浩三　相原利行
３、会長挨拶 鴨井利典
４、審議事項
・委員会編成について（資料1）プログラム副委員長に横山会員
・年間行事予定について（資料2）　8月21日地区雑誌・広報・公共イメージ委員会開催場所変更
・予算について（資料3）承認
・地区大会登録、展示パネルについて（資料4）　全員登録、パネルは行わない。
・7月～9月のプログラムについて（資料5） 8月1日クラブフォーラム会員増強 西岡会員、　
 8月8日内部卓話 日笠常信会員、 8月29日内部卓話 川本会員
・前期会費について（資料6）
・メークアップ対象行事について（資料7）
・会員増強について　　1会員1人増員目標
・その他 
５、協議事項
６、報告事項 ① 第７回被選理事役員会議事録について（資料8）
　 ② 会員の退会について　　楠会員６月30日で退会
　 ③ その他　　8月21日　県立図書館にてロータリーとあした彩合同勉強会
７、閉　会 副会長　笠原英司

８月お祝い行事
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8月8日㈪
内部卓話
「最近の地価動向 等

について」
日笠 常信  会員

8月1日㈪
「クラブフォーラム　

（クラブ奉仕）」
クラブ奉仕委員会
委員長  笠原 英司  会員
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　前年度は30周年記念式典などがあり、本当に大変だったと思います。本年度のひな壇も、鴨井
会長を筆頭に精一杯頑張ってまいりますので、宜しくお願いいたします。
　最後になりますが、藤木親睦委員長には本当にお世話になっておりありがとうございます。それ
ではこれで閉会とさせていただきます。本日はありがとうございました。

出席の状況　
会 員 数　40名（内出席免除者　０名） 出席者数　31名
欠席者数　９名 出 席 率　77.50％　　　　
欠 席 者　藤岡，久松，小林，児島，田原，竹本，丹治，氏房，与田

会 長 報 告 会　長　鴨　井　利　典
　本日は旧ひな壇慰労会を予定しておりますので、ビジターの紹介をさせていただきます。つい
先日まで、ひな壇で頑張っていただいていた奥田詠子様、ようこそいらっしゃいました。それから、
フルートの演奏をしていただきます大元幸恵様、本日は宜しくお願いいたします。

幹 事 報 告 幹  事　橘　高　正　剛
① 7月13日㈬県南16RC正副会長幹事会が開催され、会長始め４名が出席いたしました。
② 10月2日㈰津山で開催されます地区大会につきまして、メール又は FAX でご案内をさせ
ていただきますので、よろしくお願いいたします。

③ 8月の例会につきまして、出欠確認をメール又はFAXでさせていただきますので、 ご協力よ
ろしくお願いいたします。

スマイル報告　
奥田詠子様 : 今日は厚かましく出席させて頂きました。ありがとうございます。皆様とお会いできて楽しいです。
ひな壇一同 : 旧ひな壇の皆様へ感謝を込めてスマイルします。今年のひな壇に良きアドバイスをよろしくお願いします。
岡本会員 : 今日は慰労例会の実施をして頂きありがとうございます。会員皆さんの御協力を頂き、IM、30周年記

念事業等滞りなく実施することが出来ました。本当に感謝の一年でした。
平松会員 : 旧ひな壇慰労例会を開催していただきましたことに感謝いたします。フルーティストの大元幸恵様のフ

ルート、藤木様のピアノを楽しみにしています。
堀川会員 : 岡本直前会長他旧ひな壇の皆様、一年間お疲れ様でした。

  原  会員 : 旧ひな壇の皆様一年間ありがとうございました。奥田さん、YouTube（奥田詠子のポジティブウォーキ
ング）を観て姿勢を正しく保てるよう頑張ります。

高橋会員 : 私が毎日飲んでいるノンアルコールのワインをホテルグランヴィア岡山が用意してくれました。クラブで
はなくてホテルにスマイルします。

日笠（常）会員 : 不動産鑑定士協会の役目が終了しました。8年間、勉強になりました。
 8件　34,000円（累計161,000円）

ゴルフ同好会 ゴルフ同好会幹事　森　本　剛　仁　会員
　ゴルフ同好会、本年度幹事の森本です。事前にアンケートを取らせていただいております。本
年度はアンケートに基づいて運営していきます。開催のご案内につきましては、今回から週報に
掲載していきます。グループＬＩＮＥでもお伝えいたしますので、参加される方は返信をお願いし
ます。週報を見られて参加されたい方は、例会時、森本まで直接その旨連絡ください。今後は
FAX、メール、書面での開催連絡は行いませんので、ご協力の程よろしくお願いいたします。
　なお、地区大会の記念ゴルフ大会（備中高原北房カントリー倶楽部）が9月30日に行われますが、これにつきまし
ては事務局にお申込みいただきますようお願いいたします。

第１回理事、役員会議事録 　　　
日時　2022年７月４日㈪11：30～　　　場所　ホテルグランヴィア岡山3F「トパーズの間」
１、開　会 会長　鴨井利典、司会・幹事　橘高正剛
２、出席者の確認 副幹事　与田卓士
　   鴨井利典　笠原英司　橘高正剛  与田卓士  森本剛仁  小林龍平　日笠伸之　入江直人  原　全伸
　　山田喜広　末吉賢多　西岡貞則　藤木希実子　小松忠男　岡本浩三　相原利行
３、会長挨拶 鴨井利典
４、審議事項
・委員会編成について（資料1）プログラム副委員長に横山会員
・年間行事予定について（資料2）　8月21日地区雑誌・広報・公共イメージ委員会開催場所変更
・予算について（資料3）承認
・地区大会登録、展示パネルについて（資料4）　全員登録、パネルは行わない。
・7月～9月のプログラムについて（資料5） 8月1日クラブフォーラム会員増強 西岡会員、　
 8月8日内部卓話 日笠常信会員、 8月29日内部卓話 川本会員
・前期会費について（資料6）
・メークアップ対象行事について（資料7）
・会員増強について　　1会員1人増員目標
・その他 
５、協議事項
６、報告事項 ① 第７回被選理事役員会議事録について（資料8）
　 ② 会員の退会について　　楠会員６月30日で退会
　 ③ その他　　8月21日　県立図書館にてロータリーとあした彩合同勉強会
７、閉　会 副会長　笠原英司

８月お祝い行事

例会プログラム例会プログラム
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軽快なＭＣ山田会員

大元 幸恵  様



旧ひな壇慰労例会（夜間例会）
ＭＣ 山田会員（以下 MC）： みなさんこんばんは。
これより旧ひな壇慰労会を開催させていただきます。最近はコロナの感染者も増えてお
り、今後の夜間例会も厳しい状況になってきておりますが、本日はフルーティストの大元
様にも演奏いただき、盛り上がって行こうと思いますので、皆様宜しくお願いいたします。

◎会長挨拶 会　長　鴨　井　利　典
　本日は旧ひな壇の方 を々、皆様全員で慰労する夜間例会です。コロナが増加しておりますが、
多くの会員に出席いただき感謝します。夜間例会も今後はどうなるかわかりませんので、今夜は皆
様楽しみましょう。旧ひな壇の皆様はじめ関係の方々におかれましては、１年間本当にお疲れでご
ざいました。前年度はコロナの影響を受ける中、ﾊｲﾌﾞﾘｯﾄﾞでIMを行い、また30周年の記念式典も
盛大にやり切られました。特に岡本前会長は、いろいろと登場する場面が多くご苦労されたことと思います。今日の
お顔には、やり切った後の安堵の表情がうかがえます。岡本前会長は例会ではいつも「歌舞伎」など日本文化に関
して詳しいお話をされていました。私もそういう品のある話を頑張ろうと思いますが、周りから「似合わん話はするな」
と言われたので、私は私なりに頑張ろうと思います。
　今日は全員で旧ひな壇の方に感謝しつつ、本年度のひな壇へもエールを送っていただければ幸いです。
◎乾杯 直前会長　岡　本　浩　三　会員
　本日は、旧ひな壇の慰労をしていただくと言うことで、お忙しい中ありがとうございます。
　私共の年度は、会員の皆様のご協力で、大きな行事であるＩＭ、30周年記念事業が滞りなく実
施できました。感謝の一年であったと思います。そしてひな壇の皆さんの多大なるご協力があって、
なんとか務めさせていただきました。一つ心残りは事務局移転の計画が本年度への持ち越しと
なったことです。鴨井会長、橘高幹事には引き続きよろしくお願いいたします。
　それでは、乾杯の音頭を取らせていただきます。ご唱和ください。皆様のご健勝と新ひな壇のご健闘を祈念いた
しまして乾杯させていただきます。乾杯。
ＭＣ ： フルーティストの大元幸恵様を紹介させていただきます。
　大元様は愛媛県川之江のご出身で、4歳からピアノを始められまし
た。フルーティストになるきっかけは、たまたま家にあったフルートを遊び
で吹き始めたことだそうです。作陽音楽大学を卒業され、この岡山の
地でご活躍されておられます。ご出身の川之江市は、合併により四国
中央市に変わりました。ご存じのように豊富な楮（こうぞ）と豊かな水で
製紙産業では全国シェア1位の地域です。そんな大元様の趣味は魚釣り。沖釣りはもちろん、漁師顔負けの腕前で
フルートと竿を持ち替えながらご活躍中です。本日はよろしくお願いいたします。
◎花束贈呈 
ＭＣ ： 奥田様のリクエスト曲はあいみょんの「マリーゴールド」です。
マリーゴールドの花言葉は「健康」「変わらぬ愛」です。マリーゴールドのような美しい奥
田様に西会員からお疲れ様の気持ちを込めて花束の贈呈です。
奥田様 ： みなさん、ありがとうございます。
本日、神奈川県南足柄市の「夕日の滝」で滝行を行い、精神修行をしてきました。これか
ら強く生きていきたいと思っております。本日はありがとうございました。
ＭＣ ： 福元会員のリクエストはプロレスラー中邑真輔のテーマ曲The Rising Sunをいただ
いております。
森本S.A.A.から福元前S.A.A.にメッセージをいただいております。
　「わたくし森本は曲のように太陽が昇るごとく、今後のスマイルをＵＰさせます。会場監
督もお任せください」とのことです。ありがとうございました。
福元前S.A.A. ： 前S.A.A.としては感謝しかございません。ありがとうございました。
ＭＣ ： 30周年記念式典の立役者でもありました末吉賢多前副会長ご登壇ください。
リクエストはアメリカ海軍パイロット養成学校トップガンを描いた映画「トップガン」から「炎
をぬけて」をいただいております。
笠原副会長から末吉前副会長にメッセージをいただいております。「わたくし笠原も炎に
身を投じる覚悟で皆様の傘になります。」

末吉前副会長 ： とても忙しい1年を過ごさせていただき、大変充実しておりました。本日はあ
りがとうございました。
ＭＣ ： ３０周年記念式典でのソングリーダーとしての見事な指揮者ぶりは時の人となりました。
日笠前幹事のリクエストは「Bridge over Troubled Water（明日に架ける橋）」です。」
日笠前幹事 ： 本日はありがとうございます。そして昨年度は幹事をさせていただき、誠にあ
りがとうございました。この場を借りて御礼申し上げます。
ＭＣ ： 岡本浩三前会長からのリクエスト曲は、古き良き時代の映画「慕情」の主題歌
「Love　is　a　many splendored thing」です。
岡本前会長 ： 本日は本当にありがとうございます。実感と致しましては、本当に1年間長かっ
たなあと思います。毎週の会長報告も皆さんに届くようにと考えて話をさせていただきま
した。つたない話を聞いていただきありがとうございました。そして色 な々活動をさせてい
ただき、貴重な一年でした。そして今年も難しい環境とはなりますが頑張っていただきた
いと思います。

◎閉会挨拶 副会長　笠　原　英　司
　岡本前会長はじめ、旧ひな壇の皆様、本当にお世話になり、ありがとうございました。
　前年度は30周年記念式典などがあり、本当に大変だったと思います。本年度のひな壇も、鴨井
会長を筆頭に精一杯頑張ってまいりますので、宜しくお願いいたします。
　最後になりますが、藤木親睦委員長には本当にお世話になっておりありがとうございます。それ
ではこれで閉会とさせていただきます。本日はありがとうございました。

出席の状況　
会 員 数　40名（内出席免除者　０名） 出席者数　31名
欠席者数　９名 出 席 率　77.50％　　　　
欠 席 者　藤岡，久松，小林，児島，田原，竹本，丹治，氏房，与田

会 長 報 告 会　長　鴨　井　利　典
　本日は旧ひな壇慰労会を予定しておりますので、ビジターの紹介をさせていただきます。つい
先日まで、ひな壇で頑張っていただいていた奥田詠子様、ようこそいらっしゃいました。それから、
フルートの演奏をしていただきます大元幸恵様、本日は宜しくお願いいたします。

幹 事 報 告 幹  事　橘　高　正　剛
① 7月13日㈬県南16RC正副会長幹事会が開催され、会長始め４名が出席いたしました。
② 10月2日㈰津山で開催されます地区大会につきまして、メール又は FAX でご案内をさせ
ていただきますので、よろしくお願いいたします。

③ 8月の例会につきまして、出欠確認をメール又はFAXでさせていただきますので、 ご協力よ
ろしくお願いいたします。

スマイル報告　
奥田詠子様 : 今日は厚かましく出席させて頂きました。ありがとうございます。皆様とお会いできて楽しいです。
ひな壇一同 : 旧ひな壇の皆様へ感謝を込めてスマイルします。今年のひな壇に良きアドバイスをよろしくお願いします。
岡本会員 : 今日は慰労例会の実施をして頂きありがとうございます。会員皆さんの御協力を頂き、IM、30周年記

念事業等滞りなく実施することが出来ました。本当に感謝の一年でした。
平松会員 : 旧ひな壇慰労例会を開催していただきましたことに感謝いたします。フルーティストの大元幸恵様のフ

ルート、藤木様のピアノを楽しみにしています。
堀川会員 : 岡本直前会長他旧ひな壇の皆様、一年間お疲れ様でした。

  原  会員 : 旧ひな壇の皆様一年間ありがとうございました。奥田さん、YouTube（奥田詠子のポジティブウォーキ
ング）を観て姿勢を正しく保てるよう頑張ります。

高橋会員 : 私が毎日飲んでいるノンアルコールのワインをホテルグランヴィア岡山が用意してくれました。クラブで
はなくてホテルにスマイルします。

日笠（常）会員 : 不動産鑑定士協会の役目が終了しました。8年間、勉強になりました。
 8件　34,000円（累計161,000円）

ゴルフ同好会 ゴルフ同好会幹事　森　本　剛　仁　会員
　ゴルフ同好会、本年度幹事の森本です。事前にアンケートを取らせていただいております。本
年度はアンケートに基づいて運営していきます。開催のご案内につきましては、今回から週報に
掲載していきます。グループＬＩＮＥでもお伝えいたしますので、参加される方は返信をお願いし
ます。週報を見られて参加されたい方は、例会時、森本まで直接その旨連絡ください。今後は
FAX、メール、書面での開催連絡は行いませんので、ご協力の程よろしくお願いいたします。
　なお、地区大会の記念ゴルフ大会（備中高原北房カントリー倶楽部）が9月30日に行われますが、これにつきまし
ては事務局にお申込みいただきますようお願いいたします。

第１回理事、役員会議事録 　　　
日時　2022年７月４日㈪11：30～　　　場所　ホテルグランヴィア岡山3F「トパーズの間」
１、開　会 会長　鴨井利典、司会・幹事　橘高正剛
２、出席者の確認 副幹事　与田卓士
　   鴨井利典　笠原英司　橘高正剛  与田卓士  森本剛仁  小林龍平　日笠伸之　入江直人  原　全伸
　　山田喜広　末吉賢多　西岡貞則　藤木希実子　小松忠男　岡本浩三　相原利行
３、会長挨拶 鴨井利典
４、審議事項
・委員会編成について（資料1）プログラム副委員長に横山会員
・年間行事予定について（資料2）　8月21日地区雑誌・広報・公共イメージ委員会開催場所変更
・予算について（資料3）承認
・地区大会登録、展示パネルについて（資料4）　全員登録、パネルは行わない。
・7月～9月のプログラムについて（資料5） 8月1日クラブフォーラム会員増強 西岡会員、　
 8月8日内部卓話 日笠常信会員、 8月29日内部卓話 川本会員
・前期会費について（資料6）
・メークアップ対象行事について（資料7）
・会員増強について　　1会員1人増員目標
・その他 
５、協議事項
６、報告事項 ① 第７回被選理事役員会議事録について（資料8）
　 ② 会員の退会について　　楠会員６月30日で退会
　 ③ その他　　8月21日　県立図書館にてロータリーとあした彩合同勉強会
７、閉　会 副会長　笠原英司

８月お祝い行事
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前回７月25日の例会記録前回７月25日の例会記録



旧ひな壇慰労例会（夜間例会）
ＭＣ 山田会員（以下 MC）： みなさんこんばんは。
これより旧ひな壇慰労会を開催させていただきます。最近はコロナの感染者も増えてお
り、今後の夜間例会も厳しい状況になってきておりますが、本日はフルーティストの大元
様にも演奏いただき、盛り上がって行こうと思いますので、皆様宜しくお願いいたします。

◎会長挨拶 会　長　鴨　井　利　典
　本日は旧ひな壇の方 を々、皆様全員で慰労する夜間例会です。コロナが増加しておりますが、
多くの会員に出席いただき感謝します。夜間例会も今後はどうなるかわかりませんので、今夜は皆
様楽しみましょう。旧ひな壇の皆様はじめ関係の方々におかれましては、１年間本当にお疲れでご
ざいました。前年度はコロナの影響を受ける中、ﾊｲﾌﾞﾘｯﾄﾞでIMを行い、また30周年の記念式典も
盛大にやり切られました。特に岡本前会長は、いろいろと登場する場面が多くご苦労されたことと思います。今日の
お顔には、やり切った後の安堵の表情がうかがえます。岡本前会長は例会ではいつも「歌舞伎」など日本文化に関
して詳しいお話をされていました。私もそういう品のある話を頑張ろうと思いますが、周りから「似合わん話はするな」
と言われたので、私は私なりに頑張ろうと思います。
　今日は全員で旧ひな壇の方に感謝しつつ、本年度のひな壇へもエールを送っていただければ幸いです。
◎乾杯 直前会長　岡　本　浩　三　会員
　本日は、旧ひな壇の慰労をしていただくと言うことで、お忙しい中ありがとうございます。
　私共の年度は、会員の皆様のご協力で、大きな行事であるＩＭ、30周年記念事業が滞りなく実
施できました。感謝の一年であったと思います。そしてひな壇の皆さんの多大なるご協力があって、
なんとか務めさせていただきました。一つ心残りは事務局移転の計画が本年度への持ち越しと
なったことです。鴨井会長、橘高幹事には引き続きよろしくお願いいたします。
　それでは、乾杯の音頭を取らせていただきます。ご唱和ください。皆様のご健勝と新ひな壇のご健闘を祈念いた
しまして乾杯させていただきます。乾杯。
ＭＣ ： フルーティストの大元幸恵様を紹介させていただきます。
　大元様は愛媛県川之江のご出身で、4歳からピアノを始められまし
た。フルーティストになるきっかけは、たまたま家にあったフルートを遊び
で吹き始めたことだそうです。作陽音楽大学を卒業され、この岡山の
地でご活躍されておられます。ご出身の川之江市は、合併により四国
中央市に変わりました。ご存じのように豊富な楮（こうぞ）と豊かな水で
製紙産業では全国シェア1位の地域です。そんな大元様の趣味は魚釣り。沖釣りはもちろん、漁師顔負けの腕前で
フルートと竿を持ち替えながらご活躍中です。本日はよろしくお願いいたします。
◎花束贈呈 
ＭＣ ： 奥田様のリクエスト曲はあいみょんの「マリーゴールド」です。
マリーゴールドの花言葉は「健康」「変わらぬ愛」です。マリーゴールドのような美しい奥
田様に西会員からお疲れ様の気持ちを込めて花束の贈呈です。
奥田様 ： みなさん、ありがとうございます。
本日、神奈川県南足柄市の「夕日の滝」で滝行を行い、精神修行をしてきました。これか
ら強く生きていきたいと思っております。本日はありがとうございました。
ＭＣ ： 福元会員のリクエストはプロレスラー中邑真輔のテーマ曲The Rising Sunをいただ
いております。
森本S.A.A.から福元前S.A.A.にメッセージをいただいております。
　「わたくし森本は曲のように太陽が昇るごとく、今後のスマイルをＵＰさせます。会場監
督もお任せください」とのことです。ありがとうございました。
福元前S.A.A. ： 前S.A.A.としては感謝しかございません。ありがとうございました。
ＭＣ ： 30周年記念式典の立役者でもありました末吉賢多前副会長ご登壇ください。
リクエストはアメリカ海軍パイロット養成学校トップガンを描いた映画「トップガン」から「炎
をぬけて」をいただいております。
笠原副会長から末吉前副会長にメッセージをいただいております。「わたくし笠原も炎に
身を投じる覚悟で皆様の傘になります。」

末吉前副会長 ： とても忙しい1年を過ごさせていただき、大変充実しておりました。本日はあ
りがとうございました。
ＭＣ ： ３０周年記念式典でのソングリーダーとしての見事な指揮者ぶりは時の人となりました。
日笠前幹事のリクエストは「Bridge over Troubled Water（明日に架ける橋）」です。」
日笠前幹事 ： 本日はありがとうございます。そして昨年度は幹事をさせていただき、誠にあ
りがとうございました。この場を借りて御礼申し上げます。
ＭＣ ： 岡本浩三前会長からのリクエスト曲は、古き良き時代の映画「慕情」の主題歌
「Love　is　a　many splendored thing」です。
岡本前会長 ： 本日は本当にありがとうございます。実感と致しましては、本当に1年間長かっ
たなあと思います。毎週の会長報告も皆さんに届くようにと考えて話をさせていただきま
した。つたない話を聞いていただきありがとうございました。そして色 な々活動をさせてい
ただき、貴重な一年でした。そして今年も難しい環境とはなりますが頑張っていただきた
いと思います。

◎閉会挨拶 副会長　笠　原　英　司
　岡本前会長はじめ、旧ひな壇の皆様、本当にお世話になり、ありがとうございました。
　前年度は30周年記念式典などがあり、本当に大変だったと思います。本年度のひな壇も、鴨井
会長を筆頭に精一杯頑張ってまいりますので、宜しくお願いいたします。
　最後になりますが、藤木親睦委員長には本当にお世話になっておりありがとうございます。それ
ではこれで閉会とさせていただきます。本日はありがとうございました。

出席の状況　
会 員 数　40名（内出席免除者　０名） 出席者数　31名
欠席者数　９名 出 席 率　77.50％　　　　
欠 席 者　藤岡，久松，小林，児島，田原，竹本，丹治，氏房，与田

会 長 報 告 会　長　鴨　井　利　典
　本日は旧ひな壇慰労会を予定しておりますので、ビジターの紹介をさせていただきます。つい
先日まで、ひな壇で頑張っていただいていた奥田詠子様、ようこそいらっしゃいました。それから、
フルートの演奏をしていただきます大元幸恵様、本日は宜しくお願いいたします。

幹 事 報 告 幹  事　橘　高　正　剛
① 7月13日㈬県南16RC正副会長幹事会が開催され、会長始め４名が出席いたしました。
② 10月2日㈰津山で開催されます地区大会につきまして、メール又は FAX でご案内をさせ
ていただきますので、よろしくお願いいたします。

③ 8月の例会につきまして、出欠確認をメール又はFAXでさせていただきますので、 ご協力よ
ろしくお願いいたします。

スマイル報告　
奥田詠子様 : 今日は厚かましく出席させて頂きました。ありがとうございます。皆様とお会いできて楽しいです。
ひな壇一同 : 旧ひな壇の皆様へ感謝を込めてスマイルします。今年のひな壇に良きアドバイスをよろしくお願いします。
岡本会員 : 今日は慰労例会の実施をして頂きありがとうございます。会員皆さんの御協力を頂き、IM、30周年記

念事業等滞りなく実施することが出来ました。本当に感謝の一年でした。
平松会員 : 旧ひな壇慰労例会を開催していただきましたことに感謝いたします。フルーティストの大元幸恵様のフ

ルート、藤木様のピアノを楽しみにしています。
堀川会員 : 岡本直前会長他旧ひな壇の皆様、一年間お疲れ様でした。

  原  会員 : 旧ひな壇の皆様一年間ありがとうございました。奥田さん、YouTube（奥田詠子のポジティブウォーキ
ング）を観て姿勢を正しく保てるよう頑張ります。

高橋会員 : 私が毎日飲んでいるノンアルコールのワインをホテルグランヴィア岡山が用意してくれました。クラブで
はなくてホテルにスマイルします。

日笠（常）会員 : 不動産鑑定士協会の役目が終了しました。8年間、勉強になりました。
 8件　34,000円（累計161,000円）

ゴルフ同好会 ゴルフ同好会幹事　森　本　剛　仁　会員
　ゴルフ同好会、本年度幹事の森本です。事前にアンケートを取らせていただいております。本
年度はアンケートに基づいて運営していきます。開催のご案内につきましては、今回から週報に
掲載していきます。グループＬＩＮＥでもお伝えいたしますので、参加される方は返信をお願いし
ます。週報を見られて参加されたい方は、例会時、森本まで直接その旨連絡ください。今後は
FAX、メール、書面での開催連絡は行いませんので、ご協力の程よろしくお願いいたします。
　なお、地区大会の記念ゴルフ大会（備中高原北房カントリー倶楽部）が9月30日に行われますが、これにつきまし
ては事務局にお申込みいただきますようお願いいたします。

第１回理事、役員会議事録 　　　
日時　2022年７月４日㈪11：30～　　　場所　ホテルグランヴィア岡山3F「トパーズの間」
１、開　会 会長　鴨井利典、司会・幹事　橘高正剛
２、出席者の確認 副幹事　与田卓士
　   鴨井利典　笠原英司　橘高正剛  与田卓士  森本剛仁  小林龍平　日笠伸之　入江直人  原　全伸
　　山田喜広　末吉賢多　西岡貞則　藤木希実子　小松忠男　岡本浩三　相原利行
３、会長挨拶 鴨井利典
４、審議事項
・委員会編成について（資料1）プログラム副委員長に横山会員
・年間行事予定について（資料2）　8月21日地区雑誌・広報・公共イメージ委員会開催場所変更
・予算について（資料3）承認
・地区大会登録、展示パネルについて（資料4）　全員登録、パネルは行わない。
・7月～9月のプログラムについて（資料5） 8月1日クラブフォーラム会員増強 西岡会員、　
 8月8日内部卓話 日笠常信会員、 8月29日内部卓話 川本会員
・前期会費について（資料6）
・メークアップ対象行事について（資料7）
・会員増強について　　1会員1人増員目標
・その他 
５、協議事項
６、報告事項 ① 第７回被選理事役員会議事録について（資料8）
　 ② 会員の退会について　　楠会員６月30日で退会
　 ③ その他　　8月21日　県立図書館にてロータリーとあした彩合同勉強会
７、閉　会 副会長　笠原英司

８月お祝い行事

－３－
　　会報部会／井川 浩典・中村 忍・児島 正典・山下 浩一・西　新

クラブ情報 クラブ情報 クラブ情報 クラブ情報 

メニュー情報 メニュー情報 メニュー情報 メニュー情報 
本日のメニュー（８月１日（ヘルシーランチ））　　
丼物　塩カツ丼　　針大葉　刻み葱　大根おろし　振り柚子
　　　塩レモン餡（胡椒）　　　温物　茶碗蒸し　　　
冷物　冷やし氷見饂飩　金糸玉子　山葵　葱　冷やしつゆ　
香物　二種　　　　甘味　梨羊羮　ホイップ　ミント　　　　　
コーヒー
次回のメニュー（８月８日（ミリオンダラーミール））　　　
森林どりと野菜のスパイスカレー　　
りんごとくるみのサラダ　ヨーグルトドレッシング
パイナップルのコンポートとレモングラスのジュレ  ココナッツのブラマンジェ
コーヒー

               

前回メニュー（7月25日）

デザートステーキ

前菜 スープ パン


